

## Promotionsverteidigungen IfCH Universität Rostock

Die Hochschullehrerversammlung des IfCH hat im August 2019 folgende Änderungen bezüglich der Termine für Promotionsverteidigungen beschlossen:

- In der Woche nach dem Ende der vorlesungsfreien Zeit und in den ersten Wochen der Vorlesungszeit zu Beginn des Semesters\* werden zusätzliche Termine bereitgestellt, so dass ggf. entstehende Überhänge aufgelöst werden können.
- Es wird angestrebt, die Zeit von Annahme des Promotionsverfahrens bis zur Verteidigung auf maximal drei Monate zu begrenzen.
- Ein zusätzlicher Termin in diesem Zeitfenster kann daher gemeinsam mit dem Promotionsbeauftragten (Prof. Dr. Ralf Zimmermann) gefunden werden.

Diese Maßnahmen treten zum WS 19/20 für eine 3-semesterige Probephase in Kraft. Danach wird die Effektivität untersucht und evaluiert, ob ggf. weitere Maßnahmen erforderlich sind.

\*Die genauen Termine für Beginn und Ende der Vorlesungszeit können hier gefunden werden: <https://www.uni-rostock.de/en/study/study-organization/during-studies/>

## PhD Defenses at IfCH University Rostock

The Institute for Chemistry (IfCH) has agreed in August 2019 on the following measures regarding PhD defense appointments:

- In the week after the end of a lecture period and in the first weeks of a lecture period,\* additional defense appointments are available.
- IfCH aims to limit waiting times from acceptance of a PhD process to defense to a maximum of three months.
- An additional defense appointment in this time window can be arranged together with the PhD commissioner (Prof. Dr. Ralf Zimmermann).

These measures are in effect starting winter semester 2019/20 for a three semester testing period. Afterwards, their effectiveness will be assessed and it will be evaluated whether additional measures are necessary.

\*Exact dates for the start and end of a lecture period can be found here: <https://www.uni-rostock.de/en/study/study-organization/during-studies/>